



FORMACIÓN

# CURSO DE ISO 22301. GESTIÓN DE LA CONTINUIDAD DEL NEGOCIO



100% Online

## ¿POR QUÉ HACER ESTE CURSO?

La capacidad de una empresa para garantizar que sus funciones principales puedan mantenerse durante y después de cualquier incidente y que su operación no se vea afectada, se conoce como **continuidad del negocio**.

Toda organización debe ser capaz de **reaccionar ante posibles incidentes** que pudieran dañar su capacidad operativa o hacer peligrar la continuidad de su negocio, **dando una respuesta rápida y eficaz**, de manera que pueda recuperar la actividad normal en un plazo de tiempo para que ese negocio no se vea comprometido.

En este sentido, la **norma ISO 22301** define una serie de requisitos para orientar las acciones de las empresas ante este tipo de situaciones adversas.

## TITULACIÓN

Una vez completado el programa formativo satisfactoriamente se obtendrá el siguiente título:

Certificado del **Curso de ISO 22301. Gestión de la continuidad del negocio**, expedido por **Bureau Veritas Business School**.

## ¿A QUIÉN VA DIRIGIDO?

El Curso de ISO 22301. Gestión de la continuidad del negocio está dirigido a **personal directivo o cualquier otro miembro de la organización con funciones y/o responsabilidades en el Plan de Continuidad de Negocio**.

Asimismo, está dirigido a todas aquellas personas que, por su formación o profesión, **desean incorporarse y desarrollar una carrera profesional en este ámbito**, en particular dentro del departamento de operaciones, seguridad de la información, o de responsabilidad corporativa o de continuidad de negocio de una organización.



20 horas



eLearning



Español



Áreas Formativas:

**Gestión Empresarial**

**Sostenibilidad, ESG,  
Medio Ambiente y  
Responsabilidad  
Corporativa**

**Sistemas Integrados de  
Gestión**

## ¿QUÉ LOGRARÁS CON EL CURSO?

Que los participantes adquieran las competencias, es decir, conocimientos y habilidades necesarias para **diseñar un Plan de Continuidad de Negocio** en el que se identifiquen los mecanismos a poner en marcha en caso de un incidente grave.

Estos mecanismos ayudarán a la organización a mantener el nivel de servicio en unos límites predefinidos, establecer un periodo de recuperación mínimo, recuperar la situación inicial anterior al incidente, analizar los resultados y los motivos del incidente, y evitar la interrupción de las actividades corporativas.

Una vez finalizada la acción formativa, los alumnos serán capaces de:

- Conocer el **contexto general de la norma ISO 22301**, en cuanto a su estructura, términos y definiciones, y sus principios y fundamentos.
- Comprender la finalidad y **los requisitos de un sistema de gestión de la continuidad del negocio** según la norma ISO 22301.
- Entender los procesos prácticos para la **definición e implantación de un sistema de gestión de la continuidad del negocio**, bajo el ciclo PDCA.

## POR QUÉ BUREAU VERITAS LO RECOMIENDA:

El mundo, la tecnología y los negocios cambian muy rápidamente, haciendo difícil que las organizaciones logren acomodarse y responder oportunamente a esta situación, sin afectar a sus clientes, proveedores, aliados de negocio y a la sociedad en general.

En caso de desastre, el hecho de tener definido y poder aplicar un Plan de Continuidad de Negocio repercutirá positivamente en la imagen y reputación de la empresa, además de mitigar el impacto financiero y de pérdida crítica ante estos incidentes.

Con este curso te podrás formar en esta materia, **conseguir planificar medidas estratégicas y tácticas y prepararte para el escenario peor posible, contribuyendo a la supervivencia de la organización y de la sociedad en tiempos de crisis.**

# PROGRAMA

- Introducción a la norma ISO 22301.
- Requisitos de la norma ISO 22301.
- Implantación del sistema de gestión de la continuidad del negocio según la norma ISO 22301.

## CERTIFICADO DIGITAL BLOCKCHAIN

Este sistema de verificación, mediante la inclusión de un código QR en el documento final, permite que puedas compartir con terceros, a través de un simple enlace, toda la información de tu certificado.

Esta información es validada y confirmada en el sistema inmutable de la red evitando cualquier tipo de falsificación.

